

*Le président équatorien se rend
aux États-Unis en pleine crise
énergétique*



La Havane, 1e novembre, (RHC)- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, a annoncé mardi qu'il se rendrait aux États-Unis en plein milieu de la crise énergétique que traverse le pays.

Selon le décret exécutif annonçant le voyage, le président et son ministre des Affaires étrangères participeraient au Forum sur l'Investissement responsable de l'Alliance des Amériques et au premier sommet de l'Alliance pour la prospérité économique des Amériques.

Il s'agit du 31e voyage de M. Lasso en deux ans de gouvernement et à un mois de son départ du pouvoir.

Le président est fortement critiqué par ses concitoyens et notamment par des experts en politique étrangère pour ses voyages internationaux depuis son entrée en fonction en mai 2021, alors que le pays est enlisé dans une crise politique, économique, sécuritaire et maintenant énergétique.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338126-le-president-equatorien-se-rend-aux-etats-unis-en-pleine-crise-energetique>



Radio Habana Cuba